

La Unidad Productiva de Capuratas oferta azufre humectable, barras y vasos de azufre



Bocamina Comibol 30/11/2020

La Unidad Productiva de Azufre Capuratas continúa ofertando productos al público como azufre humectable, barras y vasos de azufre, resultado del proceso de diversificación que emprende.

El Ing. Johnny Enrique Álvaro Bustamante, Responsable de la Unidad Productiva de Azufre Capuratas realizó una presentación de los productos al Presidente Ejecutivo de Comibol Ing. Jhony Saavedra Arévalo, quien expresó su respaldo a estos emprendimientos dirigidos al autosostenimiento.

El depósito azufrero de Capuratas que explota la Unidad Productiva de Azufre se encuentra ubicado cerca a los límites internacionales con la República de Chile en el departamento de Oruro, Provincia Sajama, Municipio Turco, Cantón Chachacomani; a 20 kilómetros de Tambo Quemado, en los hitos 18 y 19m y a una altura de 5.500 metros sobre el nivel del mar.

AZUFRE HUMECTABLE

El azufre humectable es un fungicida a base de azufre utilizado en el control preventivo de oídio o polvillo blanco (hongos parásitos) en cultivos de vides y parronales, manzanos, duraznos, nectarines, cerezos, ciruelos, almendros, remolacha, papas, pepinos (ensalada), tomate, zapallos de guarda e italianos, rosas, hortensias y en viveros forestales. El producto contiene el 80 % de azufre.

Es necesario conocer las dosis adecuadas para su aplicación, es incompatible con productos fitosanitarios de reacción alcalina y aceites. Se debe conservar en su envase original, herméticamente cerrado y con etiqueta en buen estado, en un recinto con llave, seco, ventilado y fresco y mantener fuera del alcance de los niños y personas inexpertas.

BARRAS DE AZUFRE

Los azufres en presentación de barras son utilizadas como un remedio natural para los dolores cervicales y articulares, los resfriados y la tortícolis, tiene el precio unitario de 3 Bs. Se recomienda mantener en lugar frío.

Para su uso, enfriar la barrita en el congelador durante unos minutos. Pasar la barra de azufre por la zona que desee durante 5 o 10 minutos. Los pequeños crujidos indican que el azufre está absorbiendo las tensiones de la zona inflamada. Es incompatible con productos en base, cloratos, fosfatos, metales alcalinos, perclorato de potasio.



Ing. Jhony Saavedra Presidente Ejecutivo de Comibol escucha la presentación de los productos de azufre.



(De izquierda a derecha) Ing. Jhonny Álvaro y Pedro Quispe junto a Eliseo Colque Mollo, Strio. Gral. Sindicato Capuratas, Edgar Choque Torres Strio. de Relaciones y Vivienda; Américo Mamani Llampa Strio. de Vivienda.

VASOS DE AZUFRE

El vaso de azufre es un producto usado en medicina tradicional y tiene un costo unitario de 40 Bs. y precio por mayoreo 35 Bs.; mejora la función del hígado y desintoxica el organismo, ayuda a bajar de peso, mejora la función digestiva, alivia los dolores causados por las enfermedades reumáticas, regula los niveles de glucosa en sangre y regula el sistema nervioso.

Para su uso, se debe depositar agua en el vaso de azufre, reposándolo durante 12 horas, posteriormente se debe beber en ayunas preferentemente. Igualmente se puede usar agua tibia.

También, es incompatible con productos en

base, cloratos, fosfatos, metales alcalinos, perclorato de potasio. Si se llega a tener contacto con los ojos y causa irritación, debe efectuarse el lavado de ojos. En caso de ingesta, produce indisposición y vómitos.

Los productos se puede adquirir en la Gerencia Regional COMIBOL Oruro, en la oficina de la Unidad Productiva de Azufre Capuratas, ubicada en:

Calle Junín s/n, esquina Petot casi Avenida Cívica

teléfono 52-53803

whatsapp 73289075 (Pedro Quispe)